

Standard and Poor's colocó a Argentina en default selectivo

MARTIN CARMONA: Ya le comentábamos que el gobierno de Argentina no logró ayer un acuerdo con los fondos buitres por lo que prácticamente entró en sus pensión de pagos y la calificadora Standard and Poor's colocó su deuda soberana en default selectivo.

Vamos a establecer contacto en estos momentos con Pablo Policicchio, quien es periodista de la prensa allá en Argentina y en colaboración especial con Enfoque nos atiende esta llamada. Pablo, ¿cómo te va? Buenos días.

PABLO POLICICCHIO: Buenos días a todos en México.

MARTIN CARMONA: ¿Cómo van las cosas Pablo? Finalmente este escenario que era uno de los que se habían planteado se concretó, no se logró un acuerdo y no se han pagado las deudas de Argentina, por lo menos hasta el día de hoy.

PABLO POLICICCHIO: Bueno, si recuerdas cuando el día martes estábamos hablando de que podríamos llegar a esto, luego el día martes por la noche se conoció que viajaba un contingente de banqueros para ya tener un acuerdo en privado, comprar la deuda y así de esa forma intentar salir del default, bueno, el día de ayer todo estuvo circunscrito por un lado a las reuniones que tenía este grupo de banqueros con los representantes de los holdouts y al mismo tiempo hubo una reunión del ministro de Economía, Axel Kicillof, con los representantes de los fondos buitres y el mediador Daniel Pollack.

Bueno, conforme avanzaba una reunión avanzaba la otra, después de largas horas en el que podemos decir que el país por lo menos estaba como expectante a ver cuál era la respuesta, el ministro de Economía salió, dio una conferencia de prensa en el consulado de Nueva York y dijo que no hubo ningún tipo de acuerdo, repitió lo mismo que venía diciendo, que no había ningún tipo de acuerdo porque los bonistas no habían aceptado que se les pague con las mismas condiciones que a la gran masa de bonos con los que se acordó en el 2005 y en el 2010, y que por eso no iba a haber ningún tipo de acuerdo porque ellos no querían firmar ningún papel que perjudique al gobierno a futuro.

Esto lo que generó fue que rápidamente, al mismo tiempo que daba la conferencia Kicillof, el mediador Daniel Pollack, que fue el mediador puesto por el juez Griesa, emitió un comunicado diciendo que Argentina había elegido irremediablemente entrar en default.

Standard and Poor's, como tú los has dicho, había puesto en default selectivo los papeles de la Argentina y al mismo tiempo en las oficinas en donde estaban los representantes de los bancos argentinos con los representantes de los fondos buitres, dijeron "bueno, vamos a tomarnos un rato porque estamos acá negociando una salida y al mismo tiempo estamos viendo pro televisión cómo nos insultan y nos dicen de todo desde el gobierno".

Entonces como que nuevamente lo que hablábamos el día martes por la noche, el día miércoles de que podría llegar a ser una luz en el fondo del túnel, parece que era una locomotora que venía de frente.

Entonces como que hoy más allá de que el gobierno diga que no estamos en default, en los papeles y para el mundo estamos en default porque se vencieron, el plazo era hacia 30 días que teníamos para pagar la cuota de vencimientos con los bonistas que sí entraron al canje, esos 563 millones que los tiene retenidos el juez Griesa y que ahora vamos a ver qué va a pasar a ser eso.